

## Sternsinger im Maria Hilf

Mönchengladbach. Rund um den Heilige-Drei-Könige-Tag haben sich wieder allerorts Kinder als Kaspar, Melchior und Balthasar auf den Weg gemacht, um Spenden zu sammeln. Auch in den Kliniken Maria Hilf haben die Sternsinger am Montag, 9. Januar, Halt gemacht.

Die ersten Spenden erhielten Anna, Flora und Anna von Passanten und Patienten spontan, als sie vor dem Haupteingang den ersten Segen aussprachen. Die Spende der Klinik überreichte der Geschäftsführer, Dr. Paul Schneider, in der Krankenhauskapelle, wohin die drei Sternsinger auch durch den Krankenhausseelsorger Herbert Schimansky und Schwester Tessly begleitet wurden. Die Spenden werden als Hilfe für Not leidende Kinder in Armutsregionen in aller Welt eingesetzt. In diesem Jahr wird im Rahmen der Sternsingeraktion besonders an die Schwerpunktregion in Asien, unter anderem in Indonesien, gedacht.

"Für die Kliniken Maria Hilf ist es eine Selbstverständlichkeit, das tolle Sternsinger-Engagement zur Unterstützung der Kinder weltweit zu fördern", so Dr. Paul Schneider bei der Spendenübergabe.

Auf dem Bild (v. l.) Dr. Paul Schneider, Geschäftsführer Kliniken Maria Hilf, die Sternsingerinnen Flora, Anna, Anna, Pfarrer Herbert Schimansky, Krankenhausseelsorge, und Schwester Tessly.

Foto: Kliniken Maria Hilf